



黒部市立明峰中学校
2学年だより 第4号
令和6年10月7日(月)発行

～中学2年生の2学期です～

進級して半年が経ち、2学期に入って1か月が経ちました。あっという間に2年生も後半戦となると同時に、中学校生活も後半戦に突入しました。日々の生活を大切に送りながらも、少しずつ将来について調べたり、考えたりしていってほしいと願っていますが、先週行われた「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」がその一助となってくれば幸いです。ご家庭でも、日頃の学校生活に加え、お子様の進路や将来について、話題にしていただければと思います。2学期も引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

～第5回体育大会が行われました～

天候にも恵まれ、9月14日(土)に体育大会が行われました。暑い中、保護者の皆様には、ご来場と生徒へのご声援、昼食の準備等、さまざまな面からサポートしていただき、ありがとうございました。生徒たちは、事前の練習から当日の競技・応援、最後の片付けまで、あらゆる場面で精一杯に取り組む姿を見せてくれました。昨年以上に、学年としてのまとまりとパワーを見せてくれたのではないのでしょうか。このまま、多くの行事や日々の活動を通して学校のリーダーとして、自覚を深めてくれることを願っています。



学年練習時の集合写真



体育大会当日 一般走の様子



学年種目 Bring-Bang-Bang-棒 の様子

～体育大会を振り返って(生徒作文より抜粋)～

体育練習や応援練習で私がかんばったことは、みんなと息の合った動きをすることと、マスゲームや演舞等の振りを早く覚えてそろえることでした。最初は覚えることすら難しくて大変でしたが、練習を重ねていくうちにそろっていった嬉しかったです。応援リーダーや団長がみんなを支えてくれたおかげで、団がまとまり、体育大会当日も頑張ることができました。(1組女子)

競技も精一杯やり、仲間との絆も深められましたが、応援合戦が一番頑張ったなと思っています。暑い日ばかりで、「休みたい」「もう嫌だ」と思うことが数え切れないぐらいありましたが、今年の体育大会は、「頑張った！」と本当に思いました。だから、最高の思い出となり、最高の景色が見られました。黄団、私たちの勝利。私たち187名が勇者なんだと思いました。(2組女子)

100m走では、「絶対に勝てないな」と思っても、最後まで全力で走りきることができました。応援合戦では去年よりも声を出すことができ、振り付けも間違えずに終われて、とても安心しました。今回の体育大会や練習を通して、大きな声で返事をすることや素早く動くことなどの大切さを改めて学びました。今後にも活かしていきたいと思います。(3組女子)

応援合戦の本番直前の不安と緊張の中、ある先輩が僕に「期待してるよ！」と声を掛けてくれました。そう言った彼女の輝きは、明峰中で紛れもなく一番の輝きでした。その輝きは、僕自身をととても前向きにしてくれました。団長の「自分の喉が枯れていなければ・・・」と悔しがっている姿も印象的でした。来年は、青龍団と先輩の思い、団長の悔しさと共に団長になり、四冠を目指します。(4組男子)

3つのことを特に頑張りました。1つは、学年種目の声掛けです。「前に詰めて！頑張れ！」など積極的にでき、よかったです。2つ目は団席での応援です。3年生が競技の時は、私たちが1年生も引っ張っていかないといけなかったので、いつもよりリーダーシップをとれるように頑張りました。3つ目は応援合戦です。応援リーダーとして、1番頑張っていたので、優勝できて嬉しかったです。(5組女子)

<10月・11月の主な予定>

10月12日(土)～14日(月)

新川地区新人大会(剣道・柔道除く)

10月14日(月) スポーツの日

10月21日(月)～22日(火) 中間考査

10月29日(火) 合唱コンクール(弁当持参)

11月6日(水)～7日(木) 中教研学力調査

11月9日(土) 新川地区新人大会(剣道・柔道)

11月15日(金)

授業参観・英会話科公開授業・PTA 講演会

11月19日(火) SNS 講演会

11月22日(金) スクールミーティング

11月27日(水)～29日(金) 期末考査